

# Ciptakan Kondusifitas Wilayahnya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 20, 2023 - 13:08



*Ciptakan Kondusifitas Wilayahnya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Polres Sukabumi*

Pada hari Jumat, 20 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan yang berlangsung di Kp. Sirnajaya RT.06/01, Ds. Gunung Bentang, Kec. Sagaranten, Kab. Sukabumi ini, mendapat sambutan hangat dari warga.

Dalam kunjungan tersebut, Bripka Indra Permana menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang memiliki jargon yang menarik, "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Ia juga memberi kesempatan kepada warga untuk bercurhat kepada Bhabinkamtibmas sebagai bagian dari program tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga masyarakat aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan mereka. Jika ada kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian melalui nomor WhatsApp 085217321014.

Kepada generasi muda, wanita, dan anak-anak, Bripka Indra Permana memberikan nasihat untuk menghindari kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mereka mengetahui kejadian yang mencurigakan terkait hal ini.

Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk tidak membakar sampah yang tidak sesuai dengan persyaratan teknis pengelolaan sampah berdasarkan UU No. 18 tahun 2008. Selain itu, pembukaan lahan perkebunan dengan cara membakar juga dilarang karena dapat memicu kebakaran lahan dan hutan.